
Committee meeting on 15th November 2020. 

Present Paul /Nicola/Chris/Kholoud/Richard 

Apologies from Jason. 

Meeting opened at 20.00 Spanish time, 

Previous Zoom meeting on 5th October had no adverse comments 

President opened and gave information on various items on the agenda. 

His agenda items were discussed in Committee. 

(1) Report on progress of meeting and discussion with the architect who was the designer of the 
Alcazaba Lagoon complex, Paul is awaiting a report on this Architect's views on how we can reduce our 
water usage in our garden area.  

On going. 

(2) The Alarm Company report on the Smoke and Fire Protection is still to be carried out. This is 
important and will be followed up quickly. 

On going: 

(3) The president outlined his wish for the Main Fuse boxes in the garage power room to be returned 
to the original and normal layout. 

On going. 

(4)  As previously discussed, the construction of an electrical shutter door in the wall of one of the 
garages is being pursued to find out if approval was requested and if it has the approval of Casares 
Ayuntamiento. 

On going. 

(5) The electrician has been sent a list of the various lights in Blocks, on pathways, and tree lighting 
that need replacement. All those light bulbs will be LED. Awaiting a quote and then implementation 

 On going. 

 

(6)    Camera installation is well underway. The original quote has changed slightly as for these cameras 
Fibre Cable is required. Cost is being divided between Sagamore, Sector I and Sector2. These cameras 
should be operational in the next two weeks These cover the Entity and the entrance to our complex. 

Meeting concluded at 21.30 

Signed 

President. 

 

 

 



Version française:  

Réunion du comité le 15 novembre 2020. 

Etaient présents à cette réunion : Paul / Nicola / Chris / Kholoud / Richard 

 Jason a présenté ses excuses de ne pas pouvoir assister à cette réunion. 

La réunion a commencé à 20 heures, heure espagnole. 

 La précédente réunion, sur Zoom, en date du 5 octobre, n'avait pas de commentaires défavorables. 

Le président a ouvert la réunion et a donné des informations sur les divers points à l'ordre du jour. 

Ses points de l'ordre du jour ont été discutés par les membres du comité. 

1. Rapport sur l'avancement de la réunion ainsi que la discussion avec l'architecte qui a assuré la 
conception du complexe Alcazaba Lagoon. A cet effet, Paul est en attente d’un rapport sur les 
propositions de cet architecte sur la manière dont nous pouvons réduire notre consommation 
d'eau dans nos jardins. 

En cours : 

2. Le rapport de la compagnie d'alarme sur la protection contre la fumée et l'incendie doit encore 
être réalisé. Ceci est important et fera l'objet d'un suivi rapide. 

En cours: 

3. Le président a fait part de son souhait que les boîtes à fusibles principales de la salle d'alimentation 
du garage soient remises dans leur disposition d'origine et normale. 

En cours: 

4. Comme indiqué précédemment, la construction d'une porte à volet électrique dans le mur de l'un 
des garages est en cours pour savoir si l'approbation a été demandée et si elle a l'approbation de 
Casares Ayuntamiento. 

En cours : 

5. L'électricien a reçu une liste des diverses lumières dans les blocs, sur les allées et l'éclairage des 
arbres qui doivent être remplacés. Toutes ces ampoules seront à LED. En attente d'un devis puis 
une mise en œuvre sera réalisée. 

  En cours : 

 

6. L'installation de la caméra est en cours. Le devis original a légèrement changé car pour ces 
caméras, un câble à fibre optique est requis. Le coût est divisé entre Sagamore, le secteur 1 et le 
secteur 2. Ces caméras devraient être opérationnelles dans les deux prochaines semaines. Elles 
couvrent l'entité et l'entrée de notre complexe. 

Réunion terminée à 21h30 

Signé 

Le Président. 

 


